



Conseil des droits de l'Homme | 38^{ème} session

Point 10 : Assistance technique et renforcement des capacités

Dialogue interactif sur la situation des droits de l'homme en République Démocratique du Congo (RDC)

3 Juillet 2018

Orateur : Wissam al-Saliby

Monsieur le Président,

L'Alliance Évangélique Mondiale remercie le groupe d'experts pour leur rapport.

Nous joignons notre voix à tous ceux qui condamnent les crimes perpétrés en RDC, et qui demandent la fin de l'impunité pour leurs auteurs.

Nous affirmons aussi l'importance de la mise sur pied d'un processus électoral crédible et transparent et demandons à la RDC de mettre en œuvre cette promesse dans les meilleurs délais.

Nous souhaitons demander au groupe d'experts dans quelle mesure un processus électoral transparent et équitable pourrait constituer une étape importante dans le traitement des causes profondes, politiques, économiques et sociales, de cette crise ?

Par ailleurs, nous aimerions demander au Groupe d'experts s'ils ont remarqué un quelconque rôle des sociétés multinationales dans l'instabilité au Kasai qui, comme vous l'avez noté, est riche en ressources naturelles. Dans ce sens, nous encourageons le groupe d'experts à associer le groupe de travail sur les entreprises et les droits de l'homme dans la préparation de son prochain rapport.

Merci.